

FAISONS DIRE DES MESSES DE NOTRE VIVANT

D'une étude de M. l'abbé A. Camirand, publiée dans la Semaine Religieuse de Québec, nous détachons les importantes réflexions suivantes :

En considérant chacune des fins du sacrifice, il serait facile de comprendre pourquoi il importe que non seulement les fidèles soient invités à assister à la messe le plus souvent possible, mais encore à faire célébrer des messes à leurs intentions dès leur vivant. En voici la raison principale. La messe est la prière la plus efficace pour obtenir à ceux qui vivent les grâces de conversion, de persévérance et de sainte mort. Les autres moyens sont bons, nécessaires parfois, mais la messe est toujours le plus excellent.

Et remarquez que ce moyen a pareillement son efficacité s'il est employé en faveur d'un parent ou d'un ami. On oublie ceci trop souvent, et on attend que la mort ait frappé pour appliquer à ceux que l'on aime le fruit du sacrifice.

Des messes célébrées pour un défunt ne valent plus pour lui obtenir les grâces de persévérance ou de conversion. c'est évident; elles valent pour obtenir la rémission des peines dues au péché; mais si l'âme est dans l'enfer, à quoi serviront-elles? Et qui sait si l'enfer n'aurait pas été évité si les messes avaient été célébrées plus tôt.

Si l'âme est dans le purgatoire elle pourra être délivrée par la vertu du sacrifice; mais par des messes célébrées de son vivant, cette âme aurait pu payer d'avance sa dette et éviter ainsi d'être enfermé dans une prison de feu. Or ne vaut-il pas mieux payer ses dettes avant d'aller en prison, surtout dans le cas présent?

Ceci ne veut pas dire qu'il faut renoncer à faire dire des messes pour les défunts, mais simplement qu'il faut en faire dire pour les vivants, parents et amis, et aussi pour soi-même. Le prêtre passe sa vie à célébrer pour les autres, le fait-il assez souvent à ses intentions personnelles?

DING ! DANG ! DONG !

— S. G. Mgr Chiasson, le nouveau vicaire apostolique du Golfe Saint-Laurent, sera consacré le 18 du courant à Church Point, N.-E., par S. E. le cardinal Bégin, sous le titre d'évêque de Lydda. Le même jour sera aussi consacré à Vancouver S. G. Mgr Bunoz, premier vicaire apostolique du Yukon et de Prince-Rupert, sous le titre d'évêque de Tentyre. *Ad multos annos!*

— S. G. Mgr Pascal, O. M. I., évêque de Prince-Albert, est passé à Saint-Boniface le 9 octobre en route pour Rochester, Minn. Dans le